



[LOL] LA RENCONTRE

Laboratoire artistique avec des élèves du LPA

[CREATION VISUELLE / PERFORMANCE]

Mardi 24 mars 2015

19h30 et 21h00 > Plateau du Théâtre des Ursulines

« je suis un gars de la campagne »

Après avoir vu notre projet, à nous de vous le présenter !

LA RENCONTRE, un thème de notre quotidien, que nous avons voulu partager.

Pour parler de nos rencontres, nous avons imaginé du son, des textes, des vidéos et une scénographie accompagnés de nos profs et de six artistes.

Lors du spectacle, nous vous avons présenté plusieurs machines, des machines de notre quotidien, utilisées dans nos formations et nos futurs métiers.

Les aquaculteurs vous ont fait découvrir leur univers avec l'eau, les poissons, le faux aquarium etc. Les agriculteurs, vous ont montré leur travail avec le blé et le lait, la salle de traite, le pulvérisateur etc.

Sur chaque machine, devenue installation, vous avez vu des projections issues des vidéos que nous avons tourné et des films de notre quotidien au lycée : des rigolades, des pleurs,
DES RENCONTRES...

Pendant votre découverte du spectacle, vous avez entendu des slams et du son, créés par les élèves de secondes et inspirés de nos histoires personnelles.

Toute cette matière accumulée depuis plusieurs mois a été réunie pour concevoir en quatre jours, un spectacle.

« petit, grand, noir, blanc, brun, blond,
tout le monde peut en faire »

**« si je n'ai plus d'encre,
j'continuerai avec mes larmes »**

Depuis septembre, quatre classes du **Lycée Professionnel Agricole du Haut Anjou** à Azé participent au **projet LOL**, un vaste **Laboratoire artistique Ouvert aux Lycéens** dans lequel son, texte et image sont détournés, trafiqués, bidouillés.

Ils ont été accompagnés par **Sébastien Rousselet** et **DJ Slade** du groupe Babel pour l'écriture de slams et la création de Musique Assistée par Ordinateur, par **Maxime Dubreuil** de la cie Art Zygote / Les mains en l'air pour la mise en voix des textes et la mise en scène, ainsi que **Stéphane Delaunay**, **Olivier Guillemain** et **Jean-François Drillon** du groupe ZUR pour la création visuelle, sonore et scénographique.

Après des ateliers réguliers tout au long de l'année, **les 116 élèves** se sont retrouvés au Carré avec les artistes et les techniciens pour quatre jours de résidence de création donnant naissance à une création-performance.

« je m'appelle Louise »

« Maintenant, je trouve que la pollution sent bon »

MERCI

Merci à nos professeurs ainsi qu'au Carré et aux artistes pour nous avoir fait découvrir une autre façon de nous exprimer et nous avoir fait vivre une aventure collective.

Merci à vous, d'avoir vécu cette aventure avec nous !

Terminale TCVA | Noémie, Hélène, Emilie, Lolita, Clément, Nolwenn, Drienne, Clara, Charlotte, Alexis, Laura, Kenny, Pierre, Mélissa, Florian, Marion, Lucile, Matthieu, Benjamin, François, Quentin, Christopher, Margot, Lorelei, Méline

Terminale PA | Cédric, Julien, Clément, Laura, Alban, Alexis, Jérôme, Clément, Tanguy, Ophélie, Baptiste, Léa, Maxence, Bastien, Clarence, Vincent, Gaëtan, Antoine, Thibault, Audrey, Adrien, Christopher, Justin, Morgane

Seconde agri | Alexandre, Lucas, Dorianne, Matis, David, Adrien, Léo, Valentin, Alexandre, Joachim, Axel, Yohan, Benoît, Raphaëlle, Adrien, François

Seconde aqua | Kévin, Louis, Lucas, Julien, Thomas, Kyllian, Léo, Titouan, Florian, Alexis, Mathis, Aurélien, Matthieu, Alexandre, Quentin, Nathan

Seconde CV | Chloé, Fanny, Fabien, Noémie, Alexis, Louise, Annabelle, Stessy, Valentin, Elina, Elia, Kitty, Alexia, Florian, Manon, Alicia, Estelle, Lucie, Laëticia, Kévin, Jessica, Amélie, Manon, Kelly, Charlotte, Jean-Baptiste, Baudoin

Ce projet est mené par le Lycée Professionnel Agricole du Haut Anjou d'Azé et le Carré, Scène nationale - Centre d'art contemporain, et soutenu tout particulièrement par le Rectorat, la Direction Régionale des Affaires Culturelles et la Direction Régionale de l'Alimentation, l'Agriculture et de la Forêt des Pays de la Loire.